

Los nuevos yacimientos de empleo en materia de medio ambiente forman parte importante de los cursos del CENEAM

Formación continua para mejorar el medio ambiente

A lo largo del año el CENEAM desarrolla una serie de programa de cursos y seminarios.

La importancia del Programa de Formación Ambiental radica en varios factores ya que pretende contribuir a la mejora del medio ambiente y su calidad.

Además, estudia y realiza un seguimiento de las necesidades de formación ambiental y de la evolución de los requisitos del mercado de trabajo en su aspecto ambiental.

Contribuye a la concienciación de la población ante la problemática ambiental y su responsabilización y participación activa en la búsqueda de soluciones.

Favorece programas de formación en lo que respecta a las estrategias consensuadas por el Ministerio con las Administraciones Regionales y con múltiples agentes sociales.

Estas estrategias se concretan en: El Libro Blanco de la Educación Ambiental en España; la Estrategia Española para la Conservación y el Uso Sostenible de la Diversidad Biológica; la Estrategia Forestal Española; el Convenio Marco sobre el Cambio Climático; la Estrategia de Gestión de Residuos; el Plan Director de la Red Estatal de Parques Nacionales, etc.

Incorpora nuevos contenidos, acordes con los objetivos prioritarios de la política ambiental del Ministerio de Medio Ambiente, dirigidos a los profesionales y colectivos profesionales que requieren incorporar, en el desarrollo de sus tareas específicas, nuevas técnicas derivadas de las mejoras tecnológicas existentes relacionadas con el medio ambiente.

Favorece la mejora técnica y el desarrollo profesional de personas cuyo trabajo está vinculado con el medio ambiente.

Promueve la Formación Profesional inicial para la búsqueda de empleo dentro de las posibilidades laborales del sector medioambiental.



Monitores y alumnos durante un curso de actividades al aire libre organizado por el CENEAM.

Subprogramas específicos de Formación Ambiental

El Programa de Formación Ambiental pretende cubrir las necesidades de formación especializada de personas y colectivos con el fin de facilitar la incorporación de la dimensión ambiental a aquellos campos en los que desarrollan sus actividades, y para ello se ha estructurado en los siguientes subprogramas:

Aula de verano. Este subprograma, que comenzó en 1993, se compone de un blo-

que de actividades formativas dirigidas, sobre todo, al sector de la educación ambiental, la conservación y el desarrollo sostenible. Entre los cursos desarrollados en el aula de verano destacan el "Diseño de sendas naturales con GPS y cartografía digital" y "Hacia una economía de consumo ecológico", entre otros.

Aula abierta. Este bloque de acciones formativas, desarrollado desde el año 2002, pretende cubrir determinadas necesidades de formación ambiental que se han evidenciado

en colectivos de administraciones locales, otros ámbitos administrativos, desempleados y nuevos yacimientos de empleo en medio ambiente o colectivos profesionales de educación ambiental y medio ambiente.

Este año se ha impartido la primer edición del curso a distancia en la modalidad on-line "Agenda 21 local: una herramienta para la búsqueda del Desarrollo Sostenible". Además, la conservación y gestión de la biodiversidad marina en España, la legislación de costas

Embalse de Búbal (Huesca), junto al pueblo abandonado del mismo nombre que forma parte del Programa de Recuperación y Utilización Educativa de Pueblos Abandonados a nivel nacional.

